

SAISON ÉTÉ 2019

Transju'trail

Le dimanche 2 juin 2019 aux Rousses

Présentation : Première présence sur cet évènement qui a rassemblé 2000 participants dans le centre du village des Rousses.

Cible renseignée : Clientèle sportive qui pratique le trail et autres activités outdoor, dont le ski de fond. Environ 70 personnes ont été renseignées sur le stand.

Type et origine des visiteurs : population locale + coureurs et leurs accompagnants.

Provenance des visiteurs : départements du Jura, Doubs, Ain puis des autres massifs, beaucoup de hauts savoyards, savoyards, isérois, mais aussi des participants en provenance de toute la France (beaucoup de bretons, d'alsaciens, de picards...).

Intérêts des clients : Fortes demandes pour la randonnée pédestre (en priorité), pour d'autres activités outdoor et pour les sites touristiques à découvrir.

Les points forts de cette 1ère présence :

- Très bon emplacement du stand sur l'espace d'arrivée, flux important des visiteurs.
- Météo : très ensoleillée et chaleur au rendez-vous.
- Forte communication sur le stand avec des affiches dédiées aux 2 thèmes clés :
 - Le développement de nouveaux projets dans la station : « l'ouverture d'une tyrolienne » à Mijoux ; les pistes VTT à La Faucille (ont suscité un grand intérêt de la part du public).
 - Le site touristique rare du Fort l'Écluse : visite, festivals, parc aventure, via-ferrata et expositions.
- Les annonces micro du speaker ont permis de communiquer sur les activités de la station.

Bon impact médiatique.

Bilan : Présence à renouveler l'an prochain pour asseoir notre destination.

